

Son Espases ampliará las Urgencias para mejorar la intimidad del paciente

► Salud prevé una inversión de **350.000 euros** para iniciar las obras en 2018

S. Carbonell | PALMA

El hospital de Son Espases ampliará el área en la que está ubicado el Servicio de Urgencias para mejorar la intimidad y el confort de los pacientes y, sobre todo, evitar su hacinamiento.

La consellera de Salut, Patricia Gómez, ya anunció esta medida en la presentación de los presupuestos de 2018. En las cuentas del próximo año se incluye una partida de 350.000 euros para las obras de ampliación de las Urgencias.

La principal queja de los usuarios del hospital de referencia de las Islas cuando se produce una gran actividad en las Urgencias es la falta de intimidad de los pacientes.

Quejas

Los trabajadores están cansados de denunciar que no existe un espacio adecuado para prestar una atención de calidad. «Cuando la actividad en las Urgencias es máxima es complicado atender bien a los pacientes que están prácticamente hacinados en la zona de camillas», explica una enfermera.

Desde las organizaciones sindicales también se



Lo que se quiere evitar con la reforma son situaciones como la de la foto. Foto: SIMEBAL

► ACTIVIDAD

El hospital atiende en esta época del año una media de 450 pacientes al día

reconoce que la ampliación y puesta a punto de las Urgencias es una obra muy necesaria para que los enfermos que necesitan de cuidados urgentes se sientan cómodos.

Esta misma semana el Servicio de Urgencias ha atendido una gran activi-

► VALORACIÓN

Los sindicatos creen que la ampliación de las Urgencias es una obra muy necesaria

dad asistencial, con una media de 450 urgencias al día, de las que un 11 % han requerido ingreso.

Los pacientes que llegan en esta época del año a las Urgencias son personas de edad avanzada, enfermos crónicos con pluripatologías, que están descompen-

sados por alguna patología respiratoria o por problemas cardíacos, lo que genera una mayor necesidad de cuidados de enfermería y posterior hospitalización.

El hospital tiene abierta casi la totalidad de sus camas, por lo que, el Servicio de Urgencias mantiene contacto de forma permanente con el Hospital Verge de la Salut, el Hospital General y el Hospital Sant Joan de Déu, para derivar pacientes en caso de que sea necesario.



Profesionales de la comunicación se reunieron ayer.

Nueva etapa del Sindicato de Periodistas de Balears

Efe | PALMA

El Sindicat de Periodistes de les Illes Balears (SPIB) ha elegido una comisión gestora para dirigir una nueva etapa en la que se propone reforzar la defensa de los derechos laborales de los trabajadores de los medios de comunicación. El sindicato celebró ayer un congreso extraordinario en el que se destacó la necesidad de definir herramientas que defiendan a un colectivo «castigado

por la crisis y por un cambio de formatos en el sector que ha generalizado la precariedad».

La gestora que asume la dirección en esta nueva etapa está integrada por Maria Amengual, Tomás Andújar, Agnès Antich, Neus Benítez, Lucía Bohórquez, Guillem Bosch, Nekane Domblás, Víctor Malagón, Carmen Morales, Maitane Moreno, Olivia Navarro, Benjamín Palau, Blanca Pou, Mi-quel Ramis, Juanjo Sunyer y Urko Urbieta.



Homenaje. La asociación ALCER rindió ayer un homenaje a los profesionales sanitarios que trabajan con los enfermos renales. Foto: PILAR PELLICER

juaneda

Servicio de **Cirugía Plástica y Medicina Estética**

Técnica POSE

REDUCCIÓN DE ESTÓMAGO SIN CIRUGÍA.

Resultados permanentes

- Sin incisiones.
- Sin ingreso hospitalario.
- Sin molestias, sin cicatrices.
- Sin abandonar las actividades habituales más de 48h.



PIDE CITA +34 971 221 922

Visita informativa gratuita

juaneda.es



juaneda **100 AÑOS**